

PERMANENT MISSION OF



PARAGUAY

TO THE UNITED NATIONS

Verificar contra lectura

**Intervención del Viceministro de Relaciones
Económicas e Integración
de la República del Paraguay**

Embajador Emilio Giménez

**Diálogo de Alto Nivel sobre Migración Internacional
y Desarrollo**

14 de septiembre de 2006

Nueva York

DIALOGO DE ALTO NIVEL SOBRE

~~ALCANTARAL~~ ~~CONFERENCIA~~ ~~INTERNACIONAL~~ ~~DE~~ ~~DESARROLLO~~

14 – 15 de setiembre de 2006. NUEVA YORK.

NACIONES UNIDAS.

Palabras del Viceministro de Relaciones Económicas e Integración de la República del Paraguay, Embajador **Emilio Giménez Franco.**

Señores Presidentes:

La Declaración de Asunción ha reconocido la fuerte feminización de los movimientos migratorios en los últimos tiempos. Casi la mitad de los migrantes actuales son mujeres y ello ha impactado fuertemente en las familias y en los grupos sociales que permanecen en los países

El fenómeno migratorio, en su complejidad y multidimensionalidad, no es inmune a la acción de las bandas criminales transnacionales organizadas. Las migraciones degeneran muchas

veces, en violaciones a los derechos humanos. Lo que se inicia con la "ilusión migratoria en pos de un futuro mejor, para el migrante y sus familiares", deriva en ocasiones, en el tráfico ilícito de armamentos, la trata de personas y el tráfico de drogas.

